

## Karting Régional – 7 mai



Le 1er Régional de Karting de la Région Centre était organisé par l'ASCE 28 avec le soutien de l'URASCE Centre

Il vient d'avoir lieu le samedi 07 mai 2011 sur le circuit de Dunois-Kart à Lutz-en-Dunois.



Pourvu qu'on ne me prenne pas de face !



Tu vas voir si je m'arrête !

Cette manifestation s'est passée dans d'excellentes conditions, puisque les gentils organisateurs avaient œuvré toute la nuit pour chasser les méchants nuages pour laisser la place à un beau soleil et des températures très agréables.

20 équipages présents ont donc découvert un circuit à la fois technique et physique. Les ASCE 18, 36, 37, 45 et bien sur 28 étaient représentées, soit toutes les ASCE de la Région Centre !

Les 79 pilotes se sont donc fait plaisir chacun à leur niveau et la course s'est déroulée avec passion et dans un excellent esprit.



Trouver l'erreur !



Besoin de reprendre des forces ...

L'équipe de l'ASCE 28, sur ses terres, représentée par Robert Monfermé, Jacques Monfermé, Laurent Grandperrin et Yannick Marrian s'est montrée la plus véloce et termine 1ère.

L'équipe performante de l'ASCET 18 représentée par Jean-Yves Imbert, Christophe Léonard, Florent Micheau et Sébastien Jacques monte sur la seconde marche du podium à 1 tour des premiers.



Mission accomplie : aucune perte !

L'équipe de l'ASCE 28 représentée par Eric Villard, Franck Humez, Mickael Brulé et Olivier Quentin se classe 3ème in-extremiste devant les 4ème de 13centième de secondes.



Les vainqueurs !